



Municipios de **HIDALGO**

reducirán deuda con Luz y Fuerza del Centro

Reducirá Hidalgo deuda con LyFC

Miguel Osorio firmó un convenio con la paraestatal

El Sol de Hidalgo

POR JOSÉ LUIS RICO

PACHUCA, Hgo. (OEM-Infomex).- Con la firma de un convenio entre el gobernador Miguel Osorio y el director de Luz y Fuerza del Centro (LyFC), Jorge Gutiérrez Vera, se reduce a la mitad la deuda histórica por electricidad de 40 municipios hidalguenses.

Al mismo tiempo, se conjura el riesgo de suspensiones de **servicios** y apagones en las localidades beneficiadas que, de continuar pagando regularmente su consumo, agotarán automáticamente el resto de la deuda en menos de dos años y medio.

Esto fue posible por gestiones que realizó el jefe del ejecutivo hidalguense, quien reconoció la disposición de los alcaldes que se sumaron al acuerdo, pues pasarán a la historia por haber eliminado los endeudamientos

con la CLyFC.

Durante la firma del convenio que se verificó en el antiguo Centro Minero Nacional de Pachuca, Miguel Osorio expuso que los pasivos por consumo de energía maniataban a los ayuntamientos, porque gran parte de sus presupuestos los destinaban al pago del servicio, reduciendo cantidades para obras y **servicios**.

Osorio agradeció la buena disposición del director de la Compañía de Luz, quien personalmente revisó el caso Hidalgo, favoreciéndose no sólo a las presidencias, sino incluso a los organismos operadores de **agua**.

“Con esto estamos mandando una señal a todo el país de lo que significan los acuerdos, dejando a un lado los desencuentros, poniéndonos al servicio de la gente. A los alcaldes de diferentes partidos políticos se les asesoró por igual”.

Igualmente, queda patente que Hidalgo tiene la capacidad de energía para ser la sede de la nueva refinería de Pemex.

Continúa en siguiente hoja



Gutiérrez Vera ponderó los esfuerzos del Gobierno estatal para eliminar el "fantasma" de la suspensión del servicio contra quienes se encuentran rezagados en sus pagos, y por quienes abogó, en bien del servicio público, el gobernador Miguel Osorio.

"Se pone fin a un adeudo histórico

que nos causaba enconos con algunos presidentes municipales y comunidades, porque teníamos que cumplir con la obligación de suspender alumbrados o **servicios** de **agua** debido a los adeudos".

A nombre de los alcaldes, Francisco Olvera, de Pachuca, mencionó que se sanean las finanzas y harán esfuer-

zos para implementar programas de ahorro de energía.

Por su parte, el secretario de Planeación y Desarrollo Regional, Eugenio Imaz, dijo que los acuerdos son resultado del trabajo de Gobierno del estado y de la Compañía de Luz, con la participación de la Secretaría de Hacienda.

FOTO: EL SOL DE HIDALGO / OEM-INFORMEX



» EL GOBERNADOR Miguel Ángel Osorio Chong y el director de Luz y Fuerza del Centro, Jorge Gutiérrez Vega.